

*Ich stelle mir das Sterben vor wie ein grosses helles Tor, durch das wir einmal gehen werden. Dahinter liegt der Quell des Lichts oder das Meer, vielleicht auch nichts. Vielleicht ein Park mit grünen Bänken. Doch eh nicht jemand wiederkehrt und mich eines Besseren belehrt, möchte ich mir dort den Himmel denken. (Reinhard Mey)*



Mit grosser Bestürzung und tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserer Kollegin und Präsidentin

# Heidi Pellé–Huber

28. März 1938 bis 14. Dezember 2021

Sie war immer ein aktives Mitglied und hat den Verein über 25 Jahre als Präsidentin geleitet. Sie bleibt für immer in unseren Herzen, ihres war plötzlich viel zu krank und wurde zu schwach.

Du fehlst uns

Gemeinnütziger Frauenverein Adliswil  
Der Vorstand

Auf Wunsch von Heidi wird ihre Asche im Engadin verstreut.

Der Gedenkgottesdienst findet am 28. Dezember 2021 um 13.45 Uhr in der reformierten Kirche in Adliswil statt.

Es gelten die aktuellen Coronavorschriften (Zertifikats- und Maskenpflicht).

Traueradresse: Franziska Pellé, Fabrikstrasse 5, 8925 Ebertswil